

Fecha: 24-06-2024 Medio: El Pingüino El Pingüino Supl.: Noticia general

Título: Adultos de escuelas gritaron "¡Campeón!" en el futsal Copa Padre Alberto Hurtado

Pág.: 12 Cm2: 454,4 VPE: \$ 544.338

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

No Definida



Equipo docente y paradocente de la Escuela Elba Ojeda Gómez.

Tercera edición del torneo que reúne a profesionales de la educación

Adultos de escuelas gritaron "¡Campeón!" en el futsal Copa Padre Alberto Hurtado

• El equipo educativo de la Escuela Elba Ojeda se coronó campeón en varones, mientras que las representantes de la Escuela Bernardo O'Higgins, levantaron el trofeo en damas.

on un importante marco de público en las graderías, culminó ayer la tercera versión de la "Copa Escuela Padre Alberto Hurtado" que

se disputó durante cuatro días en el gimnasio del es-tablecimiento educativo, que convocó a los profesores, asistentes de educación y otros profesionales de recintos privados, subvencionados y pertenecientes al SLEP Magallanes.



Las campeonas de la Escuela Bernardo O'Higgins.

Carlos Ruiz, de la Escuela Juan Williams, recibió el galardón al mejor jugador del torneo.

Al término del evento, el balance fue positivo por parte del director del establecimiento, Cristián Díaz, quien destacó la participación de los adultos, pese a la adversidad del clima y sus consecuencias como el congelamiento de cañerías. "El mismo clima terminó haciendo que vinieran más personas porque había menos panora-

mas", resaltó. A la final femenina llega ron los equipos del Colegio Francés y de la Escuela Bernardo O'Higgins, este último se coronó campeón.

Mientras que, en varones, llegaron a la instancia decisiva los equipos de la Escuela Juan Williams y de la Elba Ojeda Gómez de Río Seco, que alzó la copa tras una reñida definición.

De igual manera, Díaz agregó que la práctica de la

actividad física forma parte del programa educativo, por lo tanto, este torneo tuvo esa doble finalidad, la convivencia entre profesionales y la difusión de la práctica deportiva y en las instalaciones del establecimiento,

"Nosotros como escuela estamos avanzando hacia todo lo que es la vida saludable y la promoción del deporte, no solo en los adultos, sino también en los adultos. Es sumamente importante, considerando el índice de obesidad y todo lo que conlleva hacer ejericio y tener una vida sana", afirmó.

Reconocimientos

-Mejor jugadora: María Guerrero (Escuela Bernardo O'Higgins) - Mejor

iugador: Carlos Ruiz (Escuela Juan Williams)



El equipo organizador de la Escuela Padre Alberto Hurtado, encabezado por su director, Cristián Díaz (de pie a la derecha).

-Goleadora: Melissa Espinoza (Colegio Francés)
-Goleador: Danilo

Pinto (Escuela Elba Ojeda

-Mejor portera: Andrea Vera (Colegio Cruz del

-Meior portero: Ricardo Jara (Escuela Elba Ojeda Gómez)